

Herr Quiter formulierte den Beschlussvorschlag aufgrund der Rahmenbedingungen um. Danach werde vorgeschlagen, die Gemeinschaftsgrundschule Menden in „Max und Moritz Schule, Gemeinschaftsgrundschule der Stadt Sankt Augustin in Menden“ umzubenennen.

Die Namensgebung wurde anschließend kontrovers diskutiert und der Schulleiterin der Gemeinschaftsgrundschule Menden, Frau Klaus, wurde Gelegenheit gegeben, sich für die Schule zur Namensgebung zu äußern. Sie stellte dem Ausschuss ausführlich die Vorgehensweise dar, nach welcher der Namensvorschlag ausgewählt wurde.

Seitens der Ausschussmitglieder wurde klargestellt, dass die Entscheidungsfreiheit der Schule zur Namensgebung respektiert werde. Es wurde jedoch vorgeschlagen, den Namensvorschlag nochmals von der Schulkonferenz beraten zu lassen.

An die Diskussion anschließend ließ der Vorsitzende über folgenden Beschlussvorschlag abstimmen: